

Actualidad
Martes, 15 / septiembre / 2009

expreso

5

Reparos generales y específicos en Espol

Los asambleístas de PAIS Aminta Buenaño, Gastón Gagliardo y Mao Moreno estuvieron ayer en la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol), para escuchar observaciones y sugerencias para la elaboración de la Ley de Educación Superior.

La cita se efectuó en el auditorio de la Facultad de Economía y Negocios (FEN, antes Iche) y contó con la asistencia de aproximadamente un centenar de alumnos y maestros de la institución, además de los directivos.

Los tres pertenecen a la Comisión de Educación y Cultura de la Asamblea, que debe analizar los dos proyectos de ley presentados, uno por el sistema de educación superior, a través del Conesup, y otro por el Gobierno, a través de la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades).

Los asambleístas escucharon preocupaciones sobre aspectos particulares o grupales, como los de Erick Medina, de la Federación de Estudiantes Politécnicos (Fepol). El dirigente consideró

que al incluir la participación de los graduados en el cogobierno, como plantea Senplades, se reducirá la representación de los activos.

Al respecto, según Gagliardo, la comisión prevé que en el informe se establezca que la participación de graduados sea opcional.

Nayeth Solórzano, de la Asociación de Profesores, criticó la propuesta de Senplades de que los maestros principales deban tener título de Ph.D, pues considera que si la mayoría de catedráticos del país ya pasa de los 60 años, el poco tiempo que seguirían dando clases tras obtener ese título no compensaría la inversión. Y cuestionó que el proyecto de Senplades elimine los fondos de jubilación patronal.

Pero también hubo reparos generales, como el del catedrático Gaudencio Zurita, quien pese a destacar varios aspectos positivos del proyecto de ley de Senplades, consideró en cambio que allí se establece una subordinación de las universidades al Estado. (NTB)